

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2006



Sportschützen-Nachwuchs ist spitze in Westfalen

Beim Pokalschießen des Westfälischen Schützenbundes in Dortmund waren die jugendlichen Sportschützen der Kreisauswahl des Schützenkreises Hagen weit vorne.

In einem Starterfeld von mehr als 200 Sportlern sicherte sich Vivian Strunkert in der Jugendklasse die Goldmedaille

ebenso wie Matthias Alfter, der Gold in der Juniorenklasse gewann. Bei den Juniorinnen errang Jessica Glahn die Silbermedaille. Christopher Willing sicherte sich ebenfalls Silber in der Schülerklasse.

Die Hagener Schülermannschaft mit Yvonne Strunkert, Marina Nieland und Christo-

pher Willing belegte Platz drei. Besonders stolz auf diese Erfolge sind die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum sowie der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich. Unser Bild zeigt Christopher Willing, Vivian Strunkert, Matthias Alfter und Jessica Glahn (v.li.).

Foto: Rüdiger Schmithüsen

2006-06-01 - WP